

Archivo

DECLARACIÓN DE S.E.
ANTE LA RATIFICACIÓN POR EL CONGRESO PLENO
DEL NUEVO TEXTO CONSTITUCIONAL
Santiago, 16 de agosto de 2005

1. Hoy es un gran día para Chile. El Congreso Pleno ha ratificado el conjunto de cambios a la Constitución que Chile venía reclamando desde hace muchos años.
2. Hoy Chile se encuentra con su carta Fundamental. La sociedad chilena que nunca ha perdido su espíritu democrático, venía construyendo desde hace años una práctica democrática que no se reflejaba en la Constitución. Hoy, el nuevo texto constitucional se pone a la altura del espíritu democrático de todos los chilenos.

3. Hoy Chile se une tras un texto constitucional. Todos sabemos las opiniones encontradas que los chilenos tenemos sobre nuestro pasado reciente. Todos sabemos que, la constitución nacida como expresión del régimen autoritario no expresaba a la mayoría de los chilenos, y mucho menos era la expresión de la unidad nacional. El nuevo texto expresa la unidad de todos los chilenos.
4. Me corresponde ahora enviar un veto presidencial, previamente convenido con el Congreso, que introduce algunos perfeccionamientos al texto aprobado, con lo cual se completa el proceso constituyente.

5. Hoy es un día de alegría, de unidad, de re-encuentro con nuestra historia. Como Presidente de todos los chilenos agradezco a todos los ciudadanos que lucharon por contar con una constitución a la altura de su espíritu libertario; agradezco a todos los partidos que pusieron su empeño en esta tarea; agradezco al Congreso Nacional, a todos sus miembros, que han hecho posible que, desde ahora, Chile pueda mostrar al mundo un texto constitucional que lo hace participar plenamente de las naciones democráticas.

⑥ Se que hay temas pendientes,
pero no por eso partí el
de Covert.